

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Berdasarkan hasil penelitian terhadap etos kerja karyawan Pegadaian Syariah Kebun Bunga Banjarmasin menunjukkan bahwa etos kerja yang dimiliki sebagai karyawan Pegadaian Syariah Kebun Bunga Banjarmasin merupakan pekerja yang beretos kerja tinggi. Berdasarkan perincian indikasi orang yang beretos kerja tinggi diantaranya memiliki jiwa kepemimpinan, hidup hemat dan efisien, tidak pernah puas berbuat kebaikan dan ulet, pantang menyerah. Dari semua indikasi tersebut dipengaruhi oleh faktor mekanis, kimiawi, fisis, fisiologis, mental psikologis, dan ekonomi. Dari faktor-faktor tersebut yang paling berpengaruh adalah faktor ekonomi.
2. Pandangan Islam terhadap etos kerja karyawan Pegadaian Syariah Kebun Bunga Banjarmasin seluruh responden (karyawan), mereka bekerja berlandaskan untuk beribadah, bekerja demi menjaga diri supaya tidak menjadi beban hidup orang lain. Kaum beriman sendiri dilarang menjadi benalu bagi orang lain, bekerja demi mencukupi kebutuhan hidup serta kebutuhan keluarga hukumnya fardhu ain. Dari semua responden (karyawan) mereka bekerja dengan penuh keikhlasan, dan mencintai pekerjaan yang mereka geluti sebagai karyawan Pegadaian Syariah Kebun Bunga Banjarmasin pada saat ini. Semua karyawan Pegadaian Syariah

Kebun Bunga Banjarmasin sering mengeluarkan sedekah dengan menyisihkan sebagian dari gaji yang diterimanya, karena pada kantor Pegadaian Syariah Kebun Bunga Banjarmasin itu sendiri sudah disediakan tempat-tempat yang diberi nama setiap kotaknya dengan bermacam-macam bentuk sedekah.

B. Saran-Saran

1. Bagi Pegadaian Syariah Kebun Bunga Banjarmasin

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan masukan, pertimbangan dalam pengambilan keputusan khususnya terkait dengan etos kerja Islami berdasarkan alquran dan hadis yang akan berdampak baik secara langsung maupun tidak langsung kepada karyawan nantinya. Dengan etos kerja Islami maka semangat kerja karyawan akan terdorong, sehingga hal ini akan dapat membawa perusahaan pada tercapainya tujuan dan kemajuan secara optimal.

2. Bagi Penelitian selanjutnya

Penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk para akademis agar dapat melanjutkan penelitian yang peneliti buat ini dalam sudut pandang yang berbeda, seperti mengkaji lebih mendalam lagi tentang etos kerja Islami, atau menambah lagi indikasi-indikasi etos kerja islami.